

Reyes, Berenice, "Toman la UPN de Chilapa; la SEG quiere imponer como coordinador a un miembro del SNTE, denuncian", *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 3 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=24386

Maestros y estudiantes de la Universidad Pedagógica Nacional (UPN) 12-A en Chilapa tomaron las instalaciones del plantel luego de que la Secretaría de Educación en Guerrero (SEG) no respetó el proceso de elección del coordinador de esa subsección y pretende imponer a un integrante del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE); también determinaron por este hecho protestar el día de hoy en las oficinas centrales de la SEG.

Alfredo Gatica Juárez, uno de los docentes de esta institución dijo que después de esperar varios meses a que la SEG respetara la voluntad de los alumnos y maestros que votaron a favor del profesor Luis José Muñiz Casarrubias, sin obtener una respuesta favorable tomaron la decisión de protestar en esta ciudad, "porque acá en Chilapa no nos oyen", comentó en entrevista por teléfono.

Señaló que este sábado alumnos respaldados por los maestros que simpatizan con Muñiz Casarrubias tomaron las instalaciones de la UPN y decidieron mantenerse en plantón hasta que se respete el proceso de elección llevado a cabo en diciembre de 2006.

Recordó que el resultado de la votación fue de 253 votos a favor de Muñiz Casarrubias, perdió 8 votos y 24 abstenciones. Gatica Juárez manifestó que espera que esta situación se resuelva de manera inmediata, "los alumnos están pidiendo que la SEG ponga de su parte.

Destacó que la SEG junto con el SNTE llevaron a cabo una segunda convocatoria para un nuevo proceso, sin embargo éste nunca se realizó y solamente se impuso como coordinador de la subsección a un maestro de apellido Presteguí. Por lo anterior, dijo que los alumnos se inconformaron y solicitaron a los integrantes de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación (CETEG) su apoyo.

Uno de los acuerdos que tomaron los estudiantes fue trasladarse este lunes a las oficinas centrales de la SEG (que algunos todavía conocen como ex Ineban) para llevar a cabo una concentración a las 9: 30 de la mañana.

Con la toma de las instalaciones de la subsede de la UPN en Chilapa se ven afectados 304 alumnos, “y si no hay respuesta con estas acciones, se va a proseguir con algunas más drásticas”, dijo.